

DOI

Pilar Saga Ichsan Dampingi Wamen Investasi dan Hilirisasi Tinjau Pelaksanaan Program MBG di Tangsel

Suhendi - TANGSEL.DOI.OR.ID

Jan 15, 2025 - 07:08



TANGSEL - Wakil Menteri Investasi dan Hilirisasi/Badan Penanaman Modal (BKPM), Todotua Pasaribu bersama Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ichsan meninjau langsung pelaksanaan Program Makan Bergizi Gratis (MBG) di UPTD SDN Lengkong Gudang, Senin (13/01/2025).

Todotua mengatakan, program ini telah dilaksanakan secara serentak dimulai tanggal 6 Januari di wilayah Kota Tangsel dengan pelaksanaan di 7 titik.

“Ya kan untuk 7 titik dan ini memang kita lihat pelaksanaannya sudah baik dan juga para pelajar, para adik-adik pelajar ini, mereka sangat bahagia terhadap program ini, dan kita harapkan sesuai dengan harapan dari pemerintah, serta harapan dari bapak presiden,” ujar Todotua.

Dengan sinergi antara pemerintah pusat dan daerah, program MBG di Tangsel menjadi langkah penting dalam memastikan generasi muda mendapatkan nutrisi yang cukup, sekaligus mendukung terwujudnya visi Indonesia Emas 2045.

Untuk itu, kata dia, penting sekali dukungan dari semua pihak termasuk masyarakat agar pelaksanaan program ini nantinya dapat berjalan dengan lebih baik sesuai dengan misi yang ditargetkan.

“Dengan adanya program ini sesuai dengan keinginan besar dari pemerintah untuk menyiapkan sumber daya manusia bangsa ini ke depannya dalam rangka menuju Indonesia Emas 2045,” ucapnya.

Juru Bicara Kantor Komunikasi Kepresidenan (Presidential Communication Office/PCO) Adita Irawati menambahkan bahwa tujuan utama program MBG ini adalah menurunkan angka stunting dan meningkatkan asupan nutrisi masyarakat.

Sehingga, dalam pelaksanaannya sejauh ini sudah ada banyak hal yang menjadi evaluasi dari berbagai pihak yang terlibat.

“Iya kami tentu mendengar dari berbagai pihak ya masukan bagi pihak sekolah, dari masyarakat sendiri secara luas, dari pengamanan, kemudian juga dari siswa sendiri dan orangtua siswa kami semua dengarkan,” jelasnya.

Berbagai masukan baik mengenai menu makanan, hal teknis soal distribusi, hingga saran mengenai pemberdayaan ekonomi masyarakat juga menjadi sorotan dalam evaluasi pelaksanaan program ini.

Dalam kesempatan itu, Pilar menyampaikan apresiasinya atas dukungan pemerintah pusat terhadap program MBG di Tangsel ini.

“Program MBG ini sejalan dengan visi kami untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Tangsel. Anak-anak adalah masa depan kita, dan memastikan mereka mendapatkan asupan gizi yang baik adalah prioritas utama,” ujar Pilar.

Ia menegaskan bahwa Pemkot Tangsel akan selalu memastikan koordinasi antara pemerintah pusat, daerah dan sekolah berjalan dengan baik supaya pelaksanaan program MBG ini lancar tanpa kendala.

"Kami akan terus memantau dan mengevaluasi program ini agar manfaatnya semakin dirasakan oleh seluruh masyarakat Tangsel. Kami juga berharap

program ini bisa diperluas cakupannya di masa depan," tambahnya. (Hendi)